



Neue Kapazitäten für die Nachwuchskräfte

LEONHARD WEISS feiert Richtfest des Ausbildungszentrums

Am 11. Mai veranstaltete LEONHARD WEISS im Zuge der Erweiterung des eigenen Ausbildungszentrums am Standort Satteldorf ein Richtfest.

Um den steigenden Ansprüchen seiner jungen Auszubildenden besser gerecht zu werden und ihnen die idealen Voraussetzungen für eine erfolgreiche Ausbildung zu bieten, setzt LEONHARD WEISS mit der Erweiterung des Ausbildungszentrums ein Zeichen für seine aktuellen und künftigen Nachwuchskräfte. Das Zentrum soll vor allem eine Ausbildung ermöglichen, die unter professioneller Betreuung praxisnah und auf dem neusten Stand der Technik erfolgt.

Das pandemiebedingt recht klein gehaltene Richtfest wurde in Satteldorf bei bestem Wetter abgehalten. Mit dabei waren neben den fleißigen Handwerkern u. a. Ralf Schmidt, geschäftsführender Gesellschafter von LEONHARD WEISS sowie einige Mitarbeiter der verschiedenen Bereiche der Bauunternehmung. Den Richtspruch verkündete Daniel Borchert, Zimmermann der Firma Bauer Holzbau GmbH, gefolgt von einem gemeinsamen Rundgang über die Baustelle.



Daniel Borchert verkündet den Richtspruch neben dem feierlich geschmückten Birkenast.

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

j.schueler@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de